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XV LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 72 DEL 09/04/2020 

 

MARQUIS Pierluigi (Presidente) (Presente) 

BAROCCO Giovanni (Vicepresidente) (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

COGNETTA Roberto  (Presente) 

DAUDRY Jean-Claude  (Presente) 

MOSSA Luciano  (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione, collegati via Skype, i Consiglieri BERTIN, DISTORT, 

FARCOZ, FAVRE, FERRERO, GERANDIN, LUBOZ, LUCIANAZ, MANFRIN, 

MARZI, MINELLI, MORELLI, NASSO, NOGARA, PEINETTI, PULZ, RESTANO, 

RINI, RUSSO, SAMMARITANI, SPELGATTI, TRIONE e VESAN. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Giuseppe POLLANO. 

 

La riunione è aperta alle ore 9:40, in  modalità telematica, per l’esame del seguente 

ordine del giorno: 

 

1) Audizioni sulla bozza di proposta di legge "Ulteriori misure regionali urgenti di 

sostegno per famiglie, lavoratori e imprese connesse all’emergenza epidemiologica 

da COVID-19": 

 

- Ore 9.00: Camera valdostana delle imprese e delle professioni 

- Ore 9.20: Confindustria VdA 

- Ore 9.40: Federazione Coldiretti Valle d’Aosta 

- Ore 10.00: Confederazione Italiana Agricoltori 

- Ore 10.20: CAA degli agricoltori 

- Ore 10.40: AREV 

- Ore 11.00: Confederazione Nazionale Artigianato 

- Ore 11.20: Confartigianato Imprese VdA 

- Ore 11.40: Confcommercio Imprese per l'Italia Regione Valle d'Aosta 

- Ore 12.00: ADAVA 

- Ore 12.20: Conferenza valdostana delle professioni 

 

 Ore 14.30: CGIL 
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- Ore 14.50: CISL 

- Ore 15.10: UIL 

- Ore 15.30: SAVT 

Ore 15.50: Editore valdostani 

Ore 16.10: Associazione stampa valdostana 

 

*     *     * 

 

Il Presidente MARQUIS, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da email in data 8° 

aprile 2020. 

 

*     *     * 

 Alle ore 9.40 inizia la registrazione degli interventi. 

*     *     * 

 

AUDIZIONI SULLA BOZZA DI PROPOSTA DI LEGGE "ULTERIORI MISURE 

REGIONALI URGENTI DI SOSTEGNO PER FAMIGLIE, LAVORATORI E 

IMPRESE CONNESSE ALL’EMERGENZA EPIDEMIOLOGICA DA COVID-19" 

 

Il Presidente MAQUIS fa una breve premessa per introdurre il percorso di audizioni 

che la Commissione effettuerà nella riunione odierna. 

*     *     * 

 

 Alle ore 9.45 si collegano alla riunione Il Sig. ROSSET e la Dott.ssa 

JACQUEMOD. 

*     *     * 

 

 

CHAMBRE 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al Presidente della Chambre di esplicitare alla 

Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge in questione e 

di raccogliere poi le stesse in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

Il Presidente ROSSET - nel reputare molto positiva questa iniziativa legislativa - 

sottolinea la necessità di immettere quanto prima liquidità nel sistema delle imprese e di 

prevedere un "fondo perso", in luogo di un finanziamento, per quelle aziende che vanno a 

chiudere la propria attività. 

Considera, inoltre, troppo esiguo il limite dei 250 metri quadrati previsto per gli 

esercizi commerciali per essere ammassi al contributo. 

 

La Dott.ssa GROSJACQUES chiede che venga semplificata l’elencazione dei 
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soggetti potenzialmente beneficiari della misura e fa rilevare che manca l’aspetto degli 

aiuti di Stato. 

 

Il Presidente MARQUIS risponde alle osservazioni sopra esplicitate. 

 

Il Consigliere AGGARAVI domanda quale sia la situazione della delibera 

"Confidi-Chambre". 

 

Il Presidente ROSSET risponde che anche la Chambre è in attesa di ricevere 

indicazioni in tal senso. 

 

Il Consigliere GERANDIN espone alcune considerazioni sulla delibera "Confidi-

Chambre". 

 

Il Presidente ROSSET fornisce alcuni chiarimenti sulle finalità dell'operazione 

Confidi-Chambre. 

Informa, inoltre, la Commissione che la Chambre sta già lavorando alla fase due su 

tre direttrici: un interscambio turistico a prezzi contenuti all'interno della macroregione 

Alp-Med; l'implementazione della digitalizzazione all'interno delle aziende valdostane; una 

rete di impresa da mettere a bando sotto il profilo dei trasporti. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.00 termina il collegamento con i rappresentanti della Chambre e inizia 

quello con i Dott. GIACHINO e LORENZETTI. 

*     *     * 

 

CONFINDUSTRIA VDA 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al Presidente di Confindustria VdA di esplicitare 

alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge in 

questione. 

 

Il Presidente GIACHINO da lettura di un documento predisposto da Confindustria 

VdA. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.15 termina il collegamento con i rappresentanti di Confindustria VdA. 

*     *     * 

 

La Consigliera MORELLI chiede se siano pervenuti alla Commissione alcuni 

emendamenti proposti dall'Assessore all'istruzione sulle rette dei convitti. 

 

Il Consigliere RESTANO fa rilevare che gli aiuti alle imprese e alle famiglie 
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indirettamente agiranno già sulle rette.  

 

CONFEDERAZIONE ITALIANA AGRICOLTORI 

 

Il Presidente MARQUIS comunica che l'associazione suddetta non parteciperà 

all'audizione, a causa di impegni precedentemente assunti, e che ha espresso il suo 

apprezzamento per la bozza di proposta di legge in oggetto, chiedendone l'approvazione in 

tempi stretti. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.30 si collega alla riunione la Sig.ra FLAMINI. 

*     *     * 

 

CAA AGRICOLTORI 

 

Il Presidente MARQUIS chiede alla rappresentante della suddetta associazione di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

La Sig.ra FLAMINI chiede se l’agricoltura rientri nelle attività di cui all'articolo 4 e 

se gli agricoltori possano essere ricompresi tra i lavoratori autonomi di cui all'articolo 6. 

Dopo aver posto alcuni quesiti in relazione all'articolo 11, auspica una 

sburocratizzazione degli adempimenti richiesti al settore agricolo. 

 

Il Presidente MARQUIS fornisce i chiarimenti richiesti. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.35 termina il collegamento con la rappresentante dei CAA agricoltori e 

inizia quello con i Sig. NICOLETTA e GASCO. 

*     *     * 

 

COLDIRETTI. 
 

Il Presidente MARQUIS chiede ai rappresentanti dell'associazione suddetta di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

Il Sig. NICOLETTA - premesso che farà pervenire alla Commissione un 

documento di analisi delle misure contenute nella bozza di proposta di legge - reputa che il 

mondo agricolo all’interno di questo provvedimento sia escluso dai sostegni. 

Dopo essersi soffermato sul fatto che anche il settore della produzione del latte 
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potrà andare incontro a criticità nei prossimi 90 giorni, non reputa che l’unica strada 

percorribile sia quella di dare ulteriori fondi per indebitare ulteriormente le aziende, in 

quanto sarebbe necessaria una riposta "più a fondo perso". 

 

Il Sig. GASCO richiede chiarimenti in merito agli articoli 4 e 5. 

 

Il Presidente MARQUIS risponde alle osservazioni sopra espresse. 

 

*     *     * 

 Alle ore 10.45 termina il collegamento con la rappresentante della Coldiretti e 

inizia quello con il Sig. PLANAZ 

*     *     * 

 

AREV. 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al rappresentante dell'associazione suddetta di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

Il Sig. PLANAZ - nel ritenere la bozza in esame un buon testo - richiede alcuni 

chiarimenti in merito agli articoli 3, 6, 7 e 11. 

Afferma che la sua associazione più che misure urgenti aveva richiesto di integrare 

i capitoli riguardanti le rassegne e il premio di monticazione. 

Svolge, infine, un articolato intervento sulla situazione del mondo agricolo 

valdostano. 

 

Il Presidente MARQUIS risponde alle domande che sono state poste. 

 

*     *     * 

 Alle ore 11.05 termina il collegamento con il rappresentante dell'AREV e inizia 

quello con il Sig. SAPIA. 

*     *     * 

 

CNA 

 

 Il Presidente MARQUIS chiede al rappresentante dell'associazione suddetta 

di esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di 

legge in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

Il Sig. SAPIA - dopo aver affermato che le linee guida del testo in discussione sono 

condivisibili - esprime apprezzamento per la misura a favore degli affitti e chiede se questa 

riguardi anche gli immobili di proprietà di VdA Structure. 
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Considera, inoltre, troppo esiguo il limite dei 250 metri quadrati previsto per gli 

esercizi commerciali per essere ammassi al contributo. 

Pur condividendo la proposta di sospendere le imposte, chiede tuttavia di pensare 

ad un prolungamento maggiore con una rateizzazione delle stesse. 

Sottolinea, infine, le difficoltà delle aziende nel reperimento dei DPI e richiede 

chiarimenti in relazione al fondo di rotazione a favore delle imprese artigiane gestito da 

Finaosta. 

 

Il Presidente MARQUIS svolge alcune considerazioni sull'intervento del 

rappresentante della CNA. 

 

*     *     * 

 Alle ore 11.20 termina il collegamento con il rappresentante di CNA e inizia quello 

con il Sig. FRACASSO 

*     *     * 

 

 

CONFARTIGIANATO 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al rappresentante dell'associazione suddetta di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

Il Sig. FRACASSO giudica positivamente nel suo complesso il testo in esame 

soprattutto per quelle misure che vanno ad affiancare quanto già previsto dai decreti 

nazionali. 

Auspica che a questo primo provvedimento di natura emergenziale ne seguano altri 

più corposi per consentire un’effettiva ripresa dell’economia regionale.  

Reputa necessario prevedere delle contribuzioni a fondo perduto per chi avrà 

necessità di ricostituire le scorte o per chi avrà fatto degli investimenti in funzione di 

ampliare e migliorare la propria attività. 

 

*     *     * 

 Alle ore 11.30 termina il collegamento con il rappresentante di Confartigianato e 

inizia quello con il Sig. DOMINIDIATO. 

*     *     * 

 

CONFCOMMERCIO 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al rappresentante dell'associazione suddetta di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 
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Il Presidente DOMINIDIATO illustra la situazione in cui versa il commercio, 

soffermandosi sulla condizione dei bar e dei ristoranti. 

Premesso che la previsione di prestiti e di finanziamenti non fa altro che spostare il 

problema della mancanza di liquidità, esplicita alcune richieste relative alle tasse ed altre 

legate al volume di affari delle aziende. 

Richiede chiarimenti in relazione al contributo per gli affitti e alla piattaforma 

informatica che dovrà gestire le domande per accedere ai vari contributi. 

Pone alcuni quesiti, successivamente, in ordine agli articoli 6 e 7 e sottolineo la 

necessità di prevedere anche degli interventi a fondo perduto. 

 

Il Presidente MARQUIS risponde ai quesiti e alle sollecitazioni espressi nel corso 

dell'articolato intervento di cui sopra. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI - nell'esprimere alcune considerazioni 

sulla situazione del commercio nella Regione- sottolinea la necessità di pensare a forme di 

indennizzo per le aziende di questo settore. 

 

La Consigliera MINELLI concorda sulla richiesta di non pensare semplicemente 

alla possibilità di prevedere dei finanziamenti e dei mutui e chiede che nel prossimo 

provvedimento legislativo vengano previsti degli indennizzi a favore di questa categoria ed 

un sostegno di tipo psicologico alle imprese. 

 

Il Consigliere GERANDIN - nel concordare sulla necessità di indennizzare i 

commercianti - chiede se sia possibile avere una stima e un elenco delle le spese fisse del 

settoredel commercio. 

 

Il Presidente DOMINIDIATO, nell'impegnarsi a fornire quanto richiesto, risponde 

alle considerazioni espresse dai Consiglieri. 

 

*     *     * 

 Alle ore 12.10 termina il collegamento con il rappresentante di Confcommercio. 

*     *     * 

 

Il Presidente MARQUIS chiede ai Commissari se siano disponibili ad audire nel 

pomeriggio gli editori valdostani e l’associazione sindacale dei giornalisti che hanno fatto 

richiesta di incontrare la Commissione. 

 

I Commissari concordano. 
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*     *     * 

 Alle ore 12.15 si collegano alla riunione il Dott. GAUDIO e l'Ing. TOGNI. 

*     *     * 

 

CONFERENZA VALDOSTANA PROFESSIONI 

 

Il Presidente MARQUIS chiede ai rappresentanti dell'associazione suddetta di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 

 

L'Img. TOGNI - premesso che il testo di legge rappresenta una prima e forte 

risposta concreta a questo periodo di crisi - riferisce che la Conferenza ha inviato una nota 

ai competenti organi regionali per chiedere l'attuazione di un protocollo di intesa relativo 

all’affidamento di incarichi professionali-tecnici, che potrebbe rappresentare una prima 

risposta per il settore. 

Chiede, inoltre, di considerare l'idea che il comparto edile in senso lato, cioè anche 

per quello che concerne le opere civili, agro-silvo-pastorali, potrebbe fungere da volano per 

l'economia regionale. 

 

Il Dott. GAUDIO - dopo aver fatto un inquadramento complessivo della 

Conferenza - esprime soddisfazione per i contenuti de testo. 

Pone, inoltre, dei quesiti in relazione agli articoli 3 e 6. 

Visto il problema di avere liquidità immediata, chiede se sia possibile individuare 

un soggetto, tramite l’Amministrazione regionale, che possa accettare la cessione di credito 

dei professionisti. 

 

Il Presidente MARQUIS, nel rispondere alle domande e alle osservazioni poste, fa 

rilevare che l'ultima richiesta necessita degli opportuni approfondimenti. 

 

*     *     * 

 Alle ore 12.35 termina il collegamento con i rappresentanti della Conferenza 

valdostana delle professioni e inizia quello con il Sig. GERARD. 

*     *     * 

 

ADAVA 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al rappresentante dell'associazione suddetta di 

esplicitare alla Commissione le riflessioni fatte in relazione alla bozza di proposta di legge 

in questione e di raccoglierle poi in un documento da trasmettere alla stessa. 
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Il Presidente GERARD - nell'auspicare che nel secondo provvedimento siano 

ricompresi interventi più corposi - afferma che in questo testo si ritrovano delle risposte 

che avrebbe voluto avere nell’immediato. 

Nel ritenere necessaria la previsione di una sorta di indennità di chiusura un tantum, 

reputa che in questo atto legislativo ci siano molti contenuti sulle persone e molti pochi 

sulle imprese. 

 

Il Presidente MARQUIS esprime alcune considerazioni sulle finalità della bozza di 

proposta di legge. 

 

La Consigliera MORELLI - dopo aver esposto alcune riflessioni sul documento 

dell'Adava - invita l'associazione, siccome quest'emergenza sanitaria andrà ad impattare 

anche sul settore alberghiero, a prevedere un’analisi rispetto a questo tema per quanto 

riguarda la fase 2 e a chiedersi se non sia il caso di ristabilire i contributi a fondo perso. 

 

Il Presidente GERARD dà conto alla Commissione di alcune riflessioni sulla 

situazione del settore alberghiero, rimarcando il fatto che non c’è un aiuto concreto ancora 

alle aziende in questa prima parte. 

Richiama, infine l'attenzione sull'aspetto del differimento delle tasse, soffermandosi 

sulle implicazioni legate alla all'IMU. 

 

Il Presidente MARQUIS illustra quanto viene previsto nel testo in esame in 

elazione all'ultima questione sollevata dal Presidente Gerard. 

 

*     *     * 

 Alle ore 12.55 finisce il collegamento con il rappresentante dell'ADAVA. 

 I lavori vengono interrotti per riprendere nel pomeriggio alle ore 15.00 quando si 

collega alla riunione il Sig. DONDEYNAZ. 

*     *     * 

 

CISL 

 

Il Presidente MARQUIS - dopo aver ricordato che le organizzazioni sindacali 

hanno già inviato alla Commissione un documento sulla materia - invita il segretario della 

CISL VdA ad esplicitare ai Commissari le osservazioni in merito alla bozza di proposta di 

legge in esame. 

 

Il Sig. DONDEYNAZ - premesso che si tratta di un impianto legislativo la cui 

caratteristica è la funzionalità che deve essere particolarmente veloce - si dichiara a favore 

dell'autocertificazione richiesta per accedere ad alcune misure previste dal testo, purché 

questa non vada poi a creare eccessivi problemi ai beneficiari delle misure. 

Auspica che il differimento delle imposte non determini poi delle scadenze troppo 

ravvicinate tra le tasse stesse. 
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Sottolinea la necessità di non differire ad un successivo provvedimento la questione 

dei DPI e la previsione di un protocollo emergenziale. 

Chiede se sia stata fatta una proiezione sulla platea dei beneficiari e se sia possibile 

non considerare per articoli le misure messe in campo, in modo tale che le risorse possano 

essere spese per alcuni capitoli non finanziati. 

Dopo aver chiesto che la soglia di esenzione dall'addizionale IRPEF regionale 

venga innalzata a 30 mila euro, vede con favore gli interventi integrativi rispetto a quelli 

già previsti dalla norma nazionale. 

Prendendo spunto dall'intenzione di attivare una piattaforma on line per la gestione 

delle pratiche per l'accesso alle misure previste, propone di attivare un'interlocuzione con i 

patronati per attivare una collaborazione a tale riguardo. 

Dopo aver espresso apprezzamento per l'articolo 3 e per la norma sugli affitti, 

svolge alcune considerazioni sull'aspetto della cassa integrazione, sul bonus a favore dei 

soggetti con figli a carico e sulla platea dei soggetti interessati dalle misure di cui agli 

articoli 6 e 7. 

 

Dopo aver richiesto una formulazione più chiara dell'articolo 9, chiede che il bonus 

informatico, previsto dall'articolo 10, venga gestito tenendo conto delle esigenze legate al 

lavoro agile e alla didattica on line. 

 

Il Presidente MARQUIS fornisce le risposte alle considerazioni sopra esposte 

esplicitando alcuni principi contenuti nella bozza di legge. 

 

Il Consigliere MANFRIN richiede chiarimenti in relazione ai soggetti che non 

verrebbero ricompresi nella lettera b), comma 1, dell'articolo 6. 

 

Il Sig. DONDEYNAZ specifica ulteriormente quanto detto nel suo intervento. 

 

Il Presidente MARQUIS chiede che venga trasmesso un contributo scritto 

contenente le suggestioni e le riflessioni che la CISL vorrà comunicare alla Commissione.  

 

*     *     * 

 Alle ore 15.25 termina il collegamento con il rappresentante della CISL e inizia 

quello con la rappresentante della CGIL. 

*     *     * 

 

CGIL 

 

La Sig.ra GAILLARD fa rilevare che le misure riguardanti la sanità, tra cui la 

questione dei DPI, e la riorganizzazione della macchina regionale non andrebbero essere 

rinviate ad un successivo provvedimento. 

Dopo aver chiesto una definizione più puntuale della tempistica di quanto previsto 

all'articolo 2, comma 3, espone alcune considerazioni sui soggetti beneficiari delle misure 
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introdotte dagli articoli 4 e 6 ed esprime il proprio apprezzamento per il contributo affitti. 

Dopo aver espresso alcune preoccupazioni in merito al ricorso all'autocertificazione 

per l'accesso alle misure, esplcita alcune considerazioni sulle risorse attribuite ai vari 

articoli. 

Auspica che venga elevato a 30 mila euro il limite per l'esenzione dall'addizionale 

IRPEF regionale e chiede che il bonus previsto all'articolo 9 venga esteso anche a chi ha 

figli che frequentano gli ultimi anni delle scuole superiori. 

Richiede, infine, alcuni chiarimenti in merito all'articolo 11. 

 

Il Presidente MARQUIS fornisce le risposte alle considerazioni e alle domande 

sopra esposte esplicitando alcuni principi contenuti nella bozza di legge. 

 

*     *     * 

 Alle ore 16.00 termina il collegamento con la rappresentante della CISl e inizia 

quello con la rappresentante della UIL. 

*     *     * 

 

 

UIL 

 

La Sig.ra BIZZOTTO chiude di rivedere l'aspetto delle aliquote IMU per le seconde 

case e di analizzare più nel dettaglio la questione degli affitti universitari. 

 

Il Presidente MARQUIS, visto il perdurare dei problemi di collegamento, chiede 

alla Sig.ra Bizzotto di inviare alla Commissione un documento contenente le osservazioni 

della sua sigla sindacale sula bozza di proposta di legge. 

 

*     *     * 

 Alle ore 16.05 termina il collegamento con la rappresentante della UIL e inizia 

quello con il rappresentante del SAVT. 

*     *     * 

 

SAVT 

 

Il Presidente MARQUIS chiede al segretario del SAVT di esplicitare le 

osservazioni sulla bozza di testo in discussione e di fare pervenire successivamente un 

contributo scritto con le osservazioni e le indicazioni che il SAVT vorrà comunicare alla 

Commissione. 

 

Il Sig. ALBERTINELLI - nel ritenere condivisibile il provvedimento in esame in 

questa fase - chiede che, in luogo del differimento, si preveda la sospensione delle tasse per 

il 2020. 

Nel reputare bassa la soglia di 350 mila euro prevista all'articolo 3, fornisce alcune 
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indicazioni su come andrebbero riscritti gli articoli 4 e 6 e ritiene troppo esiguo il limite di 

250 metri quadrati, di cui all'articolo 5. 

Dopo aver svolto alcune considerazioni sulle misure previste per la cassa 

integrazione. di cui all'articolo 7, chiede che venga innalzata a 30 mila euro la soglia per 

l'esenzione dall'addizionale IRPEF regionale. 

Domanda se sia possibile prevedere non un finanziamento per ogni articolo ma uno 

generale per tutta la legge. 

 

Il Presidente MARQUIS, nel prendere atto delle osservazioni esplicitate nel coro 

della audizione, comunica come si articoleranno i lavori della Commissione, 

 

*     *     * 

 Alle ore 16.25 termina il collegamento con il rappresentante del SAVT e inizia 

quello con i rappresentanti degli editori valdostani. 

*     *     * 

 

EDITORI VALDOSTANI 

 

Il Sig. MERCANTI - dopo aver illustrato la situazione del settore che rappresenta - 

chiede che venga riaperto il tavolo per attualizzare la legge regionale sull'editoria. 

 

La Sig.ra AGOSTINO fa rilevare che la presenza sua e del Sig. Mercanti è 

espressione delle esigenze delle testate cartacee, online e radiofoniche. 

 

Il Presidente MARQUIS esplicita alcune riflessioni sul lavoro che la Commissione 

ha svolto e sugli step che mancano alla conclusione del percorso. 

 

La Presidente del Consiglio regionale RINI sottolinea la necessità di aprire una 

riflessione sull'opportunità di intervenire nell'immediato anche per il settore dell'editoria. 

 

La Consigliera MINELLI - nel ritenere che ci sia la possibilità già in questa fase di 

studiare qualche agevolazione anche per questo settore - chiede di essere ragguagliata in 

merito alla la platea di persone che sono interessate a questa situazione. 

 

Il Sig. MERCANTI fornisce le informazioni richieste. 

 

La Sig.ra AGOSTINO espone alcune considerazioni sulla normativa regionale in 

materia di editoria. 

 

Il Consigliere AGGRAVI esplicita alcune riflessioni sulla natura di alcune misure 

previste dal testo di legge. 

 

Il Presidente MARQUIS - dopo aver fatto alcune puntualizzazioni sulla legge 
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sull'editoria - chiede agli editori du fare pervenir alla Commissione un nota contenente le 

riflessioni e le proposte che ritengono utili per affrontare la situazione del loro settore. 

 

*     *     * 

 Alle ore 16.40 termina il collegamento con i rappresentanti degli editori valdostani 

e inizia quello con il rappresentante dell'associazione stampa valdostana. 

*     *     * 

 

 

ASSOCIAZIONE STAMPA VALDOSTANA.  

 

Il Sig. MAMMOLITI - dopo aver sottolineato l’esigenza di distinguere le aziende 

editoriali vere da quelle che svolgono un altro genere di iniziative - ritiene che la Regione 

dovrebbe supportare quelle in regola con gli obblighi di legge in materia di trattamento 

contrattuale e previdenziale. 

 Dopo aver illustrato la situazione del panorama editoriale in Valle d’Aosta, 

afferma che, nell'immediato, potrebbe essere auspicabile un cospicuo investimento 

pubblicitario di comunicazione di pubblica utilità e, nel medio periodo, si potrebbe pensare 

ad i investimenti di natura tecnologica. 

 

 Il Consigliere MANFRIN chiede al Sig. Mammoliti una fotografia delle 

realtà editoriali regionali. 

 

Il Sig. MAMMOLITI fornisce il chiarimento richiesto. 

 

 Il Consigliere BAROCCO auspica l'individuazione di modalità di 

collaborazione tra i professionisti dell'informazione e gli organismi preposti alla 

comunicazione istituzionale al fine di informare la cittadinanza in maniera efficace ed 

efficiente. 

 

 Il Sig. MAMMOLITI - premesso che potrebbero essere gli editori stessi ad 

autocertificare la loro condizione per accedere ad eventuali aiuti da parte della Regione - 

esprime alcune considerazioni sull'entrata in vigore dell’accordo quadro per la cassa 

integrazione in deroga. 

 

 Il Presidente MARQUIS chiede al Sig. Mammoliti di far pervenire alla 

Commissione una nota contenente riflessioni e suggestioni utili ai lavori della stessa. 

 

*     *     * 

 Alle ore 17.5 termina il collegamento con il rappresentante dell'associazione stampa 

valdostana. 

*     *     * 
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Il Presidente MARQUIS svolge alcune considerazioni sul prosieguo dei lavori. 

 

Segue un breve dibattito nel corso del quale la Consigliera MORELLI, il Presidente 

MARQUIS ed i Consiglieri BAROCCO e AGGRAVI esprimono le rispettive posizione 

sulla questione sanitaria e dei DPI. 

 

*     *     * 

 Alle ore 17.20 termina la registrazione degli interventi. 

*     *     * 

 

Il Presidente MARQUIS chiude la seduta alle ore 17.20 

 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
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